



I.E.S. SAN ALBERTO MAGNO

CONCURSO DE

FOTOGRAFÍA MATEMÁTICA

El objetivo de este concurso es resaltar la presencia de las matemáticas a nuestro alrededor, poniendo de manifiesto su utilidad en la vida cotidiana. Las fotografías presentadas se expondrán en el Centro

BASES

PARTICIPANTES: Se podrán presentar fotografías en alguna de las siguientes categorías:

- 1ª Categoría: Fotografías realizadas por alumnos del IES San Alberto Magno.
- 2ª Categoría: Fotografías realizadas por el resto de los miembros de la comunidad educativa.

Todos los participantes deberán utilizar un **seudónimo** para presentar sus fotografías.

TEMA: Será libre, valorándose el contenido matemático y la calidad plástica. Cada foto debe tener un título que la identifique. Para evitar plagios, las fotografías presentadas deben acompañarse de otra foto en la que se vea al autor junto al objeto o montaje fotografiado.



PRESENTACIÓN:

Cada participante enviará sus fotos por correo electrónico a la dirección depmathes@gmail.com

- En el **asunto** del mensaje debe figurar **CONCURSO DE FOTOS** y el **seudónimo** del autor.
- En el **cuerpo del mensaje** debe aparecer una **explicación matemática** de cada fotografía presentada.
- Se **adjuntarán dos archivos por cada fotografía** presentada (la foto para el concurso y la foto que demuestre su autoría). **El nombre de estos archivos ha de ser el título de la fotografía y deben ser tipo jpg o gif.**

JURADO: El jurado estará formado por profesoras de Matemáticas y de Plástica.

PREMIOS a determinar. Se darán 3 premios por categoría.

PLAZO DE PRESENTACIÓN:

Desde la publicación de esta convocatoria hasta el 30 de Abril de 2017